

Mouzillon



05

Géothermie La terre chauffera le complexe scolaire



Chaque mois les mouzillonnais s'expriment...

COMMISSION PATRIMOINE

L'association « Raconte-moi Mouzillon » VOUS INFORME

- **2010** : Il y a 15 ans, quelques Mouzillonnais se réunissaient pour mettre en place une commission patrimoine au sein de la mairie.
- **2020** : Il a été décidé de créer une association : « Raconte-moi Mouzillon » pour faciliter la vente du livre : *Raconte-moi Mouzillon*.
- **2025** : Une surprise vous attend lors de la journée du patrimoine :

Le 21 septembre à la salle des tilleuls de 9h à 18h

Ce sera autour de la lettre « M » comme Mouzillon et bien d'autres événements commençant aussi par « M » qui font partie de notre histoire et des multiples informations collectées par le groupe patrimoine depuis 2010.

Nous avons rendez-vous avec vous car on « M » bien notre commune de Mouzillon et son patrimoine.



MOUZILLON (L.-Inf.) — Ebénisterie R. HARDY

MAIRIE DE MOUZILLON

47 rue Clément Guilbaud

02 40 33 93 26

accueil@mairie-mouzillon.fr

www.mairie-mouzillon.fr

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi : 14h à 17h

Mardi : 9h à 12h30

Mercredi : 9h à 12h30 et de 14h à 17h

Jeudi : 14h à 17h

Vendredi : 14h à 17h

Samedi : fermé du 19 juillet au 16 août inclus

ENFANCE JEUNESSE ÉDUCATION

Fanny Er-Rmili

06 31 50 56 64

accueildeleisirs@mairie-mouzillon.fr

CCAS

02 40 43 00 11

ccas@mairie-mouzillon.fr

SERVICES MÉDICAUX & PARAMÉDICAUX

PHARMACIE

M. Mougín

02 40 36 20 51

Service de garde 32 37

Pôle santé

55 Place de la Vendée

ORTHOPHONISTES

Mmes Lemoine, Février et Pétard

02 40 05 24 86

INFIRMIÈRES

Mmes Favreau et Le May

02 40 36 41 77 ou 06 21 77 08 38

INFIRMIÈRE EN PRATIQUE AVANCÉE

Mme Gravouelle

MASSEURS-KINÉSITHÉRAPEUTES

M. Therinca, Mmes Bossard, Guery et Heraud

02 28 06 43 44

OSTÉOPATHE

M. Remaud

02 28 06 43 44 ou rendez-vous sur *Doctolib*

PÉDICURE-PODOLOGUE

Mme Bardon

07 50 65 21 81

**VOUS AVEZ JUSQU'AU 19 JUILLET 2025
POUR NOUS FAIRE PARVENIR VOS
DOCUMENTS À PARAÎTRE DANS LE
BULLETIN DE SEPTEMBRE 2025.**

Nous vous rappelons que passé ce délai, nous ne pourrions plus prendre aucun contenu : ceci afin de mettre en forme toutes vos informations dans les meilleures conditions.

Nous vous remercions pour votre compréhension.



Le Maire

Jean-Marc Jounier

04

MOUZILLON VOUS INFORME

08

VIVRE À MOUZILLON

10

MOUZILLON DANS
LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

12

AGENDA DES MANIFESTATIONS



Géothermie
La terre chauffera
le complexe scolaire
p. 5



L'été est là pour nous permettre de prendre du temps pour nous avec nos proches et amis. Dans cette période si difficile à l'international et aussi dans notre pays, ces moments de détente n'en sont que plus importants.

“ Dix-neuf jeunes Mouzillonais et non-Mouzillonais vont partir du 10 au 25 juillet pour un voyage humanitaire au Pérou. Cela fait 3 ans que ces adolescents travaillent pour financer, organiser et programmer leur périple. ”

Ils y rencontreront d'autres ados et jeunes adultes avec qui ils vont partager le quotidien. Ces jeunes, par ces rencontres, découvrent d'autres cultures et apportent la leur. Ces échanges développent la connaissance et les relations fondatrices de respect et de paix.

Ce projet est porté, comme les précédents, par l'association Amicitia Mansionem et la municipalité. Il s'agit du cinquième projet en un peu plus de 20 ans. Il y en aura d'autres, et ce sera d'autant plus facile, si le bureau de l'association est renouvelé lors d'une prochaine assemblée générale. Avis aux parents des enfants de 12 à 14 ans.

Le pôle enfance avance en phase avec le planning établi, il sera livré pour la rentrée de janvier 2026. Les travaux de géothermie vont être en grande partie réalisés lors des congés pour perturber le moins possible l'école et le restaurant scolaire. A la rentrée il restera les raccordements à la nouvelle chaudière. Nous allons pouvoir entamer la réflexion sur la renaturation des cours autour des locaux publics dédiés à l'enfance. Au courant de l'automne nous inviterons le service enfance jeunesse, l'équipe enseignante, les associations de parents d'élèves et le nouveau prestataire du restaurant scolaire (Armonys) à réfléchir à ces aménagements. Nous serons accompagnés par le Conseil en Aménagement Urbain et Environnemental de Loire Atlantique (CAUE). Nous souhaitons programmer les premiers aménagements pour l'été 2026.

Passez donc un très bel été, reposant, joyeux, ensoleillé, distrayant, familial, amical et festif.

Mouzillonaisement

**RECENSEMENT CITOYEN
OBLIGATOIRE**



**Bientôt 16 ans ?
PENSEZ AU RECENSEMENT !**

Pour qui ?
Tous les Français âgés de 16 ans

Pourquoi ?
Grâce au recensement :
 • inscription d'office sur les listes électorales
 • convocation en JDC
 • possibilité de s'inscrire aux concours et examens
 • possibilité de passer le permis de conduire

Comment ?
Rendez-vous en mairie ou sur www.service-public.fr

Toutes les informations ici



 INSTAGRAM @armees_jeunesse
 LINKEDIN Direction du service national et de la jeunesse
 X @DSNjeunesse
 YOUTUBE @SSArmées

Mouzillon DE L'INTÉRIEUR

Voici l'ordre du jour du Conseil du 1^{er} juillet :

1° - ADMINISTRATION GÉNÉRALE

- Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 27 mai 2025
- Fixation du nombre et de la répartition des sièges du Conseil communautaire de la Communauté de communes Sèvre et Loire dans le cadre d'un accord local

2° - URBANISME ET AMÉNAGEMENT

- Avis de la commune sur le projet de Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi) arrêté de la Communauté de communes Sèvre et Loire
- Avis de la commune sur le Programme Local de l'habitat (PLH) 2026-2031 de la Communauté de communes Sèvre et Loire
- Délimitation du périmètre d'étude autour du vieux-bourg

3° - FINANCES PUBLIQUES - MARCHÉS PUBLICS

- Décision modificative du budget principal
- Décision modificative du budget annexe vente-énergie
- Décision modificative du budget annexe des Deux Rivières
- Attributions de subventions exceptionnelles
- Marché de travaux pôle enfance – Avenant n°1 au lot n°1

4° - PERSONNEL COMMUNAL

- Ouverture de postes et modification du tableau des effectifs

5° - INFORMATIONS DU MAIRE AU CONSEIL MUNICIPAL DIVERS

- Tirage au sort des jurés de cours d'assises pour l'année 2026
- Prochaines dates du Conseil municipal
- Informations sur les évènements de la commune

Le Compte Rendu sera consultable en mairie et sur le site après validation du Conseil.

État-civil

JUIN 2025

NAISSANCES

- Camille BRETAUDEAU né le 5 juin
- Victor FAURE né le 7 juin
- Albane GUERYnée le 10 juin

DÉCÈS

- Yvette MARCHAIS, épouse GOURAUD... le 12 juin

Publication en accord avec les familles.

Distribution du Mensuel

UNE ORGANISATION EXCEPTIONNELLE

Depuis maintenant deux mois, le magazine de la commune est distribué par les élus. Cette organisation exceptionnelle a été mise en place en raison de l'indisponibilité temporaire de l'agent habituellement en charge de cette mission.

Conscients que cette situation a pu entraîner des oublis ou des retards dans certaines boîtes aux lettres, nous tenons à présenter nos excuses aux Mouzillonnais qui n'auraient pas reçu leur exemplaire du mensuel.

Pour la distribution de juillet tout rentre dans l'ordre, notre agent étant de retour.

Géothermie

LA TERRE CHAUFFERA LE COMPLEXE SCOLAIRE

“ Un nouveau chantier a démarré dans la cour de l'école. Le complexe scolaire, qui comprend l'école, la périscolaire, le restaurant scolaire et bientôt le pôle enfance sera équipé d'un système de géothermie. Une solution innovante, écologique et durable pour chauffer et même rafraîchir les bâtiments. ”

Cette technique utilise la **chaleur naturelle du sol**. Des sondes installées à plus de 100 mètres de profondeur vont capter cette énergie, qui sera ensuite redistribuée dans les bâtiments grâce à une **pompe à chaleur**. En hiver, elle chauffe. En été, elle rafraîchit.

COMMENT VONT SE DÉROULER LES TRAVAUX ?

- **Actuellement**, les **forages** ont lieu dans la cour de l'école pour installer les sondes géothermiques.
- Cet été, le **système de chauffage** sera mis en place dans les bâtiments existants.
- Il sera **prêt pour la rentrée scolaire 2025**, afin d'offrir un meilleur confort aux élèves.
- Le **pôle enfance**, conçu selon des normes écologiques ambitieuses, sera connecté au système géothermique lors de sa mise en service, **fin 2025**.

Ce projet s'inscrit dans une **continuité logique** : après l'installation des **ombrières équipées de panneaux photovoltaïques** sur le parking du mini-campus, qui produisent de l'électricité grâce au soleil, c'est maintenant la **chaleur du sol** qui est mise à contribution. Mouzillon mise sur les énergies renouvelables pour construire un avenir plus vert.

DES AVANTAGES POUR TOUS

- Une énergie **propre, silencieuse et renouvelable**
- Un **confort thermique optimal** pour les enfants, en toute saison
- Moins de consommation d'énergie fossile, donc des **économies à long terme**
- Un système **fiable**, avec peu d'entretien

Avec la géothermie, Mouzillon poursuit son engagement pour l'environnement et le bien-être des enfants. Ce projet s'inscrit dans une vision plus large : **la commune étudie également la renaturation de la cour de l'école**, afin d'y intégrer davantage de nature, de fraîcheur et d'espaces adaptés aux élèves.

Performance énergétique, respect de l'environnement et qualité de vie : des choix tournés vers l'avenir.



Frelons asiatiques

RETOUR SUR LES BOÎTES DE PIÉGEAGE

Dans le cadre de la lutte contre le frelon asiatique, un piégeage de printemps a été réalisé cette année sur la commune de Mouzillon. Cette action, essentielle pour limiter la propagation de cette espèce invasive, véritable fléau pour la biodiversité locale, notamment les abeilles, s'est déroulée du 24 février au 19 mai 2025.

Afin de maximiser l'efficacité de l'opération, deux pièges ont été installés sur chaque lieu retenu, chacun contenant un appât différent : l'un à base de vin, bière et sirop, l'autre avec du jus de pommes. L'analyse des résultats ne montre pas de différence significative d'attractivité entre les deux types d'appâts.

Un total de **81 fondatrices de frelons asiatiques a été capturé**, ce qui constitue un résultat encourageant dans la lutte préventive, puisque chaque fondatrice neutralisée correspond potentiellement à un nid évité. À ces captures s'ajoutent 4 frelons européens (non nuisibles) et seulement 5 autres insectes, témoignant de la sélectivité satisfaisante des pièges utilisés.

Certaines zones de la commune se sont révélées particulièrement actives : les villages de **la Baronnière, le Rubis, Bois Ménard et la Grange** concentrent à eux seuls **52 des fondatrices piégées**, soit plus de 60 % des captures totales.

Cette campagne a été menée grâce à l'implication de **Jacques Averty, référent frelon local**, et à la mobilisation des **agents du service technique de la mairie**, que nous remercions pour leur engagement.

La vigilance reste de mise, notamment à l'approche de l'été, période de développement des nids. Chaque habitant peut contribuer à cette action collective en signalant toute observation suspecte auprès de la mairie.



Tri des déchets

ENCORE TROP DE BOUTEILLES EN VERRE DANS LES POUBELLES MÉNAGÈRES

On retrouve encore trop souvent des bouteilles en verre jetées dans les poubelles ménagères. Ce geste, en apparence anodin, nuit à l'efficacité du tri et complique le recyclage des déchets.

Les bouteilles, pots et bocaux en verre doivent impérativement être déposés dans les conteneurs spécifiques prévus à cet effet. Ces points de collecte sont répartis dans toute la commune et accessibles à tous.

Un petit geste pour chacun, un grand pas pour l'environnement.



Déchets verts

Malgré de multiples rappels, il a été constaté un brûlage de déchets dans un village de la commune, le linge séchant dans le voisinage a même dû être relavé à cause des salissures !

Ceci ne doit plus se reproduire : Il est donc rappelé que le brûlage des déchets verts et autres est strictement interdit en raison de la pollution de l'air provoquée, toxique pour la santé. L'amende encourue s'élève à 750 euros.

Les déchets verts du jardin sont à déposer à la déchèterie de Vallet ou à réutiliser au jardin (broyage, paillage, compostage...).



OTV

S'INSCRIRE À L'OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

Pendant toute absence prolongée de votre domicile, vous pouvez vous inscrire à l'opération tranquillité vacances sur le site service-public.fr.

Les services de police ou de gendarmerie se chargent alors de surveiller votre logement. Des patrouilles sont organisées pour passer aux abords de votre domicile. Vous serez prévenu en cas d'anomalies (dégradations, cambriolages ...).



Isolé.e ou vulnérable

L'ÉTÉ EST LÀ, FAITES VOUS CONNAÎTRE.

L'été est là et avec lui, des températures élevées qui peuvent représenter un danger pour les personnes les plus fragiles. Dans un souci de solidarité et de protection, la mairie lance un appel à tous les résidents pour le recensement des personnes vulnérables sur notre commune.

► Pourquoi ce recensement est-il important ?

En période de canicule, certaines personnes, notamment les personnes âgées, les personnes en situation de handicap, les malades chroniques et les personnes isolées, sont particulièrement à risque. Un recensement nous permettra de mieux identifier ces personnes et de leur apporter l'aide nécessaire en cas de besoin.

► Comment se faire connaître ?

Nous invitons toutes les personnes concernées, ou leurs proches, à se faire connaître auprès de la mairie. Voici les démarches à suivre :

► Contactez la mairie :

- Par téléphone : 02 40 33 93 26
- Par mail : accueil@mairie-mouzillon.fr
- En vous rendant directement à l'accueil de la mairie

Que vous soyez concerné personnellement ou que vous connaissiez quelqu'un dans cette situation, votre démarche peut faire la différence.



Chantier de jeunes

IL RESTE DES PLACES POUR S'INSCRIRE !

“ Du 22-25 juillet, la commune propose aux jeunes de 13 à 17 ans de participer à un chantier jeunes placé sous le signe de la créativité, de l'engagement et de la convivialité. Une belle occasion de s'investir pour sa commune tout en partageant une expérience enrichissante entre jeunes ! ”

Le projet de cette édition ? **Embellir le pont qui relie le pont gallo-romain aux écoles**, grâce à la réalisation d'une fresque originale imaginée par **Théo Allard**, un artiste local. Les jeunes participeront activement à cette transformation en peignant eux-mêmes la fresque durant les quatre jours du chantier.

Mais ce n'est pas tout ! En parallèle des travaux, **des activités seront proposées chaque jour**, et c'est **le groupe de jeunes lui-même qui pourra les choisir** en début de semaine. Pour clôturer cette belle aventure, **une nuitée conviviale** est également prévue.

Ce chantier est ouvert à tous les jeunes de 13 à 17 ans, qu'ils soient bricoleurs dans l'âme ou simplement curieux et motivés. C'est une belle manière de découvrir le travail d'équipe, de contribuer à un projet utile, tout en passant un bon moment.

➤ Contact apprentiseje@mairie-mouzillon.fr
06 31 50 39 41



Exposition autour de l'art et du jeu PAR L'ÉCOLE ST JOSEPH

Notre école a participé à un grand projet artistique autour de l'art et du jeu. Ce projet a été proposé aux écoles, collèges et lycées de l'enseignement catholique du secteur.

Nous avons choisi de créer un jeu de l'oie artistique. Chaque classe a créé six cases du jeu de l'oie en s'inspirant des artistes rencontrés et étudiés durant l'année scolaire.

Depuis le mois de novembre, les six classes de l'école découvrent, analysent, explorent des œuvres d'art de différents artistes appartenant à des courants artistiques divers et variés. Certaines classes ont également travaillé à partir de l'album de jeunesse «*Musette Souricette*». Nous avons également proposé aux élèves des concours de dessins.

Ce fut un beau projet créatif et coopératif qui a réuni et fédéré toute notre école !

Vendredi 16 mai fut le jour de la grande exposition au lycée Briacé du Landreau. Ce fut l'occasion de rencontrer les familles autour de notre jeu. Un grand merci aux nombreux visiteurs !



Fil d'Ariane entre le collège Cacault ET L'ÉCOLE LA SANGUÈZE !

Depuis le début de cette année scolaire, les élèves de CM1 et CM2 sont engagés dans un projet autour de la mythologie grecque. Il s'agit d'une thématique partagée avec une classe de 6^{ème} du collège public de secteur (Cacault à Clisson). Les écoliers ont ainsi participé à différentes rencontres avec une professeure de français du collège, Mme Quersin. Au-delà des apprentissages disciplinaires, l'enjeu était également de coopérer et créer des liens pour faciliter l'intégration des futurs collégiens.

Après un travail mené en classe, une première rencontre a eu lieu en décembre. Les élèves de 6^{ème} sont donc venus à l'école pour faire connaissance avec les Mouzillonnais : l'occasion de partager leurs connaissances en mythologie à travers des jeux numériques et autres activités collaboratives.

En avril, tous les élèves de CM2 se sont rendus au collège Cacault pour poursuivre le travail entrepris sur la mythologie. Cela leur a permis d'appréhender l'environnement qui sera le leur à la rentrée prochaine. Puis, en mai, les élèves de CM2 ont participé à une journée d'intégration à Clisson. Ils ont ainsi retrouvé l'univers du collège et les camarades de 6^{ème} rencontrés dans le cadre du projet.

Enfin, en juin, pour clôturer ce travail de liaison, tous les élèves de CM1-CM2 sont partis à l'aventure au parc de la Garenne Lemot pour découvrir les particularités de la ville de Clisson, son histoire et son architecture en compagnie des élèves de 6^{ème}. Un projet fédérateur et plein de sens pour envisager plus sereinement la rentrée prochaine... au collège !

Du côté de l'école, la rentrée des classes aura lieu le lundi 1^{er} septembre, ouverture des portes à 8h35. Bel été à tous !



Des ateliers soutien scolaire ÉCOLILIÈME

Nous proposons des ateliers de soutien scolaire sur l'ensemble du vignoble nantais. Ce ne sont pas de simples séances de soutien, nous œuvrons pour intégrer dans chacun de nos ateliers la dimension globale et humaine de l'enfant.

Nous proposons donc des séances de coup de pouce aux devoirs pour la confiance en soi, des ateliers « apprendre à apprendre » avec l'approche tête, coeur, corps, des ateliers d'éveil aux langues.
(des ateliers de musicothérapies et art thérapie sont à venir).



ATELIERS SOUTIEN SCOLAIRE
2025-2026

COUP DE POUCE AUX DEVOIRS
EVEIL AUX LANGUES
APPRENDRE À APPRENDRE

Ecoilième
ASSOCIATION POUR MIEUX VIVRE SA SCOLARITÉ !

OUVERTURE DES
PRÉ-INSCRIPTIONS

ECOLILIÈME@GMAIL.COM
0628211907
HELLOASSO | ECOLILIÈME

Ecilième | HelloAsso

...D'AUTRES ATELIERS EN PRÉPARATION
POUR LA RENTRÉE... INSCRIPTIONS LORS DES
PORTES OUVERTES EN OCTOBRE !

Apéro Concert du Comité des Fêtes MERCİ AUX MOUZILLONNAIS !

Le Comité des Fêtes remercie les Mouzillonnais pour leur participation à l'apéro concert du 23 mai dernier.

Vous étiez plus de 600, toutes générations confondues, à partager le verre d'apéro offert, à déguster notre saucisse-frites, ou simplement à vous laisser porter musicalement par les différents groupes présents.

C'est un magnifique retour pour le Comité qui a fait le pari de proposer cette manifestation ouverte à tous, afin de se retrouver le temps d'une soirée conviviale et festive, et de partager en toute simplicité avec ses amis ou voisins. Merci à vous !

Notez d'ores et déjà la date du dimanche 12 octobre prochain. Ce sera la 19^e édition de la traditionnelle rando-moules ! Cette année, pas de balade moto, mais uniquement 4 circuits pédestres de 8 à 22 km, direction Clisson.

Venez découvrir, à votre rythme, les nouveaux parcours, qui vous emmèneront vers des lieux méconnus, au milieu des vignes, vers les rives du Chaintreau, sur le site du Hellfest et jusqu'aux limites du Maine et Loire pour les plus courageux.

Ambiance conviviale garantie au retour, entre dégustation d'une barquette de moules à la sauce mouzillonnaise et animation musicale entraînante, nous vous attendons toujours aussi nombreux !

➤ **Contact** comitedesfetes.mouzillon@laposte.net



Association « Respirer pour Briller » FAVORISER LE BIEN-ÊTRE AU QUOTIDIEN

L'association Respirer pour Briller, créée par David Biteau (Coach Naturo-énergéticien) et Céline Marchand-Marchais (Naturopathe - Iridologue), a pour vocation de favoriser le bien-être au quotidien en mettant l'accent sur l'écoute empathique, l'accompagnement thérapeutique et la transmission de savoirs utiles et bienveillants.

Implantée à Mouzillon et active dans les communes voisines, elle s'adresse à toute personne désireuse de mieux se connaître, de prendre soin de soi et de renforcer les liens humains dans un esprit de solidarité.

Nous proposons :

- Des ateliers pratiques et ludiques autour de la relaxation, de la nature et du développement personnel ;
- La mise en valeur des approches holistiques et des techniques de vitalité ayant démontré leur efficacité ;
- Des conférences avec des intervenants reconnus pour partager leurs conseils et leur expertise avec tous ;
- L'accès à des thérapeutes locaux et professionnels de santé partageant nos valeurs ;
- Des actions solidaires en faveur des personnes les plus fragiles, toujours guidées par la bienveillance et le partage.

Ensemble, nous cultivons un espace d'échange, d'apprentissage et de soin, où chacun peut trouver des outils pour avancer vers une vie plus équilibrée, en lien avec soi, les autres et la nature.

➤ **Pour toute information :** respirepourbriller@gmail.com

L'association Mouzillonnaise, *Respirer pour Briller*, organise son premier **atelier bien-être** à la salle du Caveau le **samedi matin 26 juillet 2025 de 10h00 à 12h30**.

Lors de cet atelier spécial été, vous pourrez pratiquer des exercices de respiration associés aux huiles essentielles, vous découvrirez les bienfaits de l'hydratation interne et externe, comment constituer sa trousse naturelle pour gérer les bobos estivaux et à la fin de cette matinée, vous repartirez prêt(e) pour passer un été serein.

Tarif atelier spécial été : 25€/ personne

Atelier limité à 16 personnes

➤ **Contact inscriptions**

• David BITEAU 07 80 81 75 50

• Céline MARCHAND-MARCHAIS 06 63 01 78 49



SORTIR ET BOUGER

À voir : le belvédère de la Pierre Percée, votre nouvelle halte (cyclo)touristique en Sèvre & Loire

Un nouveau belvédère a trouvé son port d'attache, le long de la levée de la Divatte sur le site de la Pierre Percée, à Divatte-sur-Loire.

Véritable balcon sur la Loire, ce lieu touristique est une halte à vélo accueillante positionnée sur le parcours de la fameuse Loire à Vélo. Bien connu de tous les amateurs de vélo, cet itinéraire relie la Bourgogne-Franche-Comté à l'océan Atlantique.

Récemment labellisé aire d'arrêt principale de la Loire à Vélo, le belvédère de la Pierre Percée répond aux attentes des cyclotouristes pour leur offrir les équipements nécessaires pour mettre pied à terre et faire escale durant leur voyage dans un lieu ouvert sur la nature sauvage du fleuve.

Par-delà les cyclotouristes, le belvédère de la Pierre Percée est une invitation faite à toutes et tous, riverains, promeneurs de la région ou touristes, de s'arrêter un instant pour prendre de la hauteur et contempler la Loire grâce à une vue panoramique.

De par son aménagement propice, ce nouveau lieu emblématique des bords de Loire pourra également accueillir à l'avenir des animations (visites guidées, animation économique, culturelle, touristique).

Initié par la Communauté de communes Sèvre & Loire et Divatte-sur-Loire, ce projet d'aménagement global du site de la Pierre Percée a été réalisé fin 2024 puis inauguré à la mi-juin 2025 en présence des riverains et des partenaires institutionnels.



À faire : un nouveau parcours d'orientation permanent à La Regrippière !

Après les parcours d'orientation à Saint-Julien-de-Concelles et au Pallet, le territoire de Sèvre & Loire s'enrichit d'un nouveau parcours sur la commune de La Regrippière. Inauguré début juin, ce troisième parcours permanent encourage à découvrir La Regrippière et plus particulièrement le site de la Fleurancellerie à travers deux options ludiques : une randonnée de 4 km ou une chasse aux balises.

A la fois gratuite et de plein air, l'activité de la course d'orientation est une manière ludique de partir explorer des lieux de son territoire. Qu'elle soit pratiquée seul, entre amis ou en famille, chacun peut se lancer à son allure, à pied ou en courant, dans un parcours d'orientation.

L'objectif reste le même : trouver des balises à l'aide d'une carte et la poinçonner à chaque balise découverte !

Les cartes de jeux sont disponibles et à télécharger
cc-sevreloire.fr/sortir-bouger/culture-sport-loisir/parcours-dorientation/



FESTIVITÉS

À vos agendas : 2 événements majeurs vous attendent pour la fin de l'été

Vendredi 29 août : 4e édition de la soirée Festi'Sèvre !

Dans un esprit festif et guinguette, Festi'Sèvre s'installe pour la 4e année sur les bords de la Sèvre Nantaise, à Port Domino au Pallet, pour vous faire vivre une (dernière) belle soirée d'été avant la rentrée de septembre.

Profitez-en pour venir écouter des concerts, jouer à des jeux, manger un morceau et partager des moments de convivialité le tout dans un cadre bucolique : c'est toute la promesse de Festi'Sèvre !

Avec la Sèvre Nantaise en toile de fond, le concert se déroulera de nouveau sur l'eau depuis le toit de la cabane de la Toue Scène. Un décor magique qui se révèle à la tombée de la nuit. Au programme, la musique pop-rock d'AutoReverse et les notes musicales de The B-Sides mettront l'ambiance.

Depuis 2022, l'événement, organisé par la Communauté de communes Sèvre & Loire et ses partenaires, a su devenir un rendez-vous incontournable sur un site remarquable sur le territoire de Sèvre & Loire.

Rendez-vous, en famille ou entre amis, le vendredi 29 août au Pallet.

Dimanche 7 septembre La rentrée du Vignoble à vélo

Le premier dimanche de septembre, c'est vélo pour toutes et tous !

Cette année, le vignoble fait sa rentrée à vélo en toute simplicité et s'élancera du plan d'eau du Chêne à Saint-Julien-de-Concelles avec une boucle favorisant les perspectives des bords de Loire, avec un passage au belvédère de la Pierre Percée, et de la vallée maraîchère.

Une escale animée attendra les participants du côté de la Guinguette de la Pierre Percée.

Organisée sur la matinée, familles, amis, amateurs ou passionnés de la bicyclette, auront tout le loisir de bénéficier à l'arrivée de leur boucle vélo du site du plan d'eau du Chêne pour piquer-niquer, en autonomie, ou se restaurer auprès de foodtrucks.

Rendez-vous le dimanche 7 septembre au plan d'eau du Chêne, à Saint-Julien-de-Concelles, pour le départ de la boucle.



À vos agendas
....

JUILLET
AOÛT

SEPTEMBRE



* 1^{ER} JUILLET

Conseil Municipal, Municipalité
20h, Mairie - salle du Conseil



* 3 JUILLET

Fête des APE
20h, Vallet

* 4 JUILLET

Réunion mensuelle, V.I.S.A.,
20h, Vallet

* 1^{ER} AOÛT

Réunion mensuelle, V.I.S.A.,
20h, Vallet

* 28 AOÛT

Fête de l'Enfance jeunesse

* 29 AOÛT

Festi'Sèvre, 19h30-22h, Port Domino, Le Pallet

Fermeture de la mairie

LES SAMEDIS MATIN

En raison des congés d'été, la mairie sera fermée les samedis matin **du 19 juillet au 16 août inclus**.

Nous vous remercions de votre compréhension.

MANIFESTATIONS À VENIR

7 SEPTEMBRE

Rentrée du Vignoble à vélo

12 & 13 SEPTEMBRE

Une Nuit en Muscadet